

Gonzalo Navarro, nuevo responsable de la fábrica de Ercros en Flix



Gonzalo Navarro Aguas ha sido designado responsable de la fábrica de Ercros en Flix, con efectos del 17 de noviembre, con motivo de la jubilación de Jaime Molina quien deja la empresa después de más de 38 años de vinculación y a quien se agradecen los servicios prestados.

Gonzalo Navarro es licenciado en Ciencias Químicas por la Universidad de Zaragoza y ha realizado sendos másteres en Gestión de Planta Química y en Prevención de Riesgos Laborales.

Inició su carrera profesional en Ercros, en 1988, donde ha desarrollado su actividad en diferentes áreas de las fábricas de Flix y Tarragona. En la actualidad, era el responsable de sostenibilidad de la fábrica de Flix.

Flix, 13 de noviembre de 2023